

Esta semana en una conferencia que hemos tenido, organizada por el equipo de ANIMACION y SENSIBILIZACION COMUNITARIA, del grupo de "caritas del pilar", con motivo del ADVIENTO, he oído algo que me ha gustado, me ha hecho pensar y también ha dado más sentido y razón de ser a algo de lo que hacemos y que muchas veces llegas a pensar si vale la pena y si sirve para algo.

Se dijo en dicha conferencia, entre otras muchas cosas y muy interesantes, que las personas que trabajan en las Cáritas Parroquiales, anónimas, sin grandes medios, que dan su tiempo y sus ganas y su esfuerzo, nunca van a ser noticia.

Y es verdad, una gran verdad y quizás se haga por eso y para eso.

También leía esta semana que son más de cuarenta mil los voluntarios que trabajan en alguna organización

Estoy convencido, cada vez más, que "hay que estar", que lo importante es que aquel que va buscando, que aquel que necesita una respuesta, que aquel que quiere que lo escuchen y lo necesita, encuentre una puerta abierta y que encuentre a alguien que lo haga, encuentre a alguien que lo escuche.

Os aseguro que las necesidades, las preguntas, son de lo más variadas que se puedan pensar.

Desde aquel que busca trabajo, ya son mayoría, a aquel que quiere orientación, información, al matrimonio joven, inmigrante por supuesto, con un bebé en un carrito (estos son los que me rompen los esquemas y también el alma) ò aquellos que vienen por la ayuda que se les pueda dar (comida, ropa, dinero).

También se están dando ya casos de matrimonios ò parejas, que lo están pasando tan mal y ven un futuro tan incierto, que han tomado la decisión, debe ser muy dura y difícil, de regresar a su país de origen.

Cada vez que se abre la puerta y entra alguien, es un mundo distinto, es una PERSONA distinta, es una NECESIDAD distinta, es una realidad distinta.

Y por desgracia son muchas las veces que no se puede hacer mucho, casi nada, pero creo y lo sigo pensando, ahora con más y mejores ganas y fuerzas, que es importante "saber escuchar", es importante "estar ahí", es importante "ponerse en su lugar".

Quizás sea un buen momento, el ADVIENTO, la NAVIDAD para acordarnos MAS de los OTROS y ayudarlos, como y en lo que podamos. Cada uno sabe como puede y debe hacerlo.

José luís.

Càritas del pilar.

# HOJA PARROQUIAL



## SALUTACIÓN

Esta semana vamos a celebrar la FESTIVIDAD DE LA INMACULADA. Como la parroquia del Pilar dispone de dos lugares de culto que son el templo y la Ermita, y para no multiplicar misas sin apenas pueblo, os comunico que en el templo celebraremos la fiesta de la Virgen a las 20 horas y en la Ermita mantenemos las misas del día festivo: 10-12 y 19 horas.

María Inmaculada es figura de la Iglesia. Y los cristianos seguimos su vida para encontrarnos con el Salvador. El Espíritu Santo que fecundó sus entrañas virginales es quien actúa en cada uno de nosotros para que podamos alcanzar como ella un día la plenitud de los santos.

Esta fiesta mariana ha hecho posible que un pequeño grupo parroquial haya vestido la Imagen de la Asunción, una talla de madera que en su día el equipo de Restauración salvó de las termitas, y que hoy ha sido vestida y colocada en un urna en uno de los espacios vacíos de la Capilla de Comunión para que pueda ser contemplada. Si exceptuamos el gasto de la urna, todo lo demás es fruto del buen hacer y la ilusión y la generosidad de un pequeño grupo parroquial que está haciendo un gran esfuerzo en la recuperación del patrimonio del Pilar. A todos ellos ¡un millón de gracias!

Esta semana celebraremos la FESTIVIDAD DE SANTA LUCÍA como os comunico en la Agenda. En nuestro territorio parroquial se encuentra esta Ermita medieval que en estos días se llena de cofrades venidos de toda Valencia para honrar y venerar a esta mártir de nuestros primeros siglos. Cada año nos anuncian su fiesta con tabalet y dolçaina los amigos de Santa Lluçia. Os sirve: A. VArgas

## NOTICIAS de CASA

- **Espiritualidad**

Todos los viernes a las 20,30 ORACIÓN DE TAIZÉ

- **Cáritas**

Todos los lunes a partir de las 17 h. Atención Mujer Inmigrante, Y los Jueves Acogida.

Campaña de Navidad.

Semana anterior

150,- €

Semana actual

220,- €

Donativos uno de 10 y otro de 20

30,- €

TOTAL

400,- €

- **Catequesis**

Reunión general de padres viernes 19 de Dibre. 08 a las 19 h.

- **Formación**

Grupo bíblico Martes 09 Dibre. Reunión a las 22,30 h.

- **Grupo Juvenil**

- **Agenda**

Celebración Penitencial y Confesiones MIERCOLES 17 Dibre. A las 20 h.

Próximo Sábado 13 Dibre SANTA LUCIA. Misas cada hora a partir de las 9 de la mañana, a las 10 MISA SOLEMNE, por la tarde a partir de las 17 h.

- **Las cuentas Claras**

Saldo cuenta restauración Capilla Sagrario 21-11	5.565,- €
Semana anterior	125,- €
Donativo	110,- €
Donativo	70,- €
TOTAL.....	5.870,- €

FALTAN POR RECOGER: 1.100,77 €

Saldo cuenta restauración FACHADA Plaza Pilar 21-11	69.174,13 €
Donativo devoto	900,- €
Buzón de restauración	20,- €
TOTAL.....	70.094,13 €

QUEDAN POR RECAUDAR ..... 318.701,33 €

Cuotas domiciliadas hasta 21-11 17 recibidas entre la semana pasada y esta 3  
TOTAL 20 nos faltan recoger 86 ANIMO A TODOS

MUCHISIMAS GRACIAS POR VUESTRA COLABORACION

## EVANGELIO DEL DOMINGO

El próximo domingo 3º de Adviento será proclamado el siguiente Evangelio de Juan 1,6-8. 19-28

Surgió un hombre enviado por Dios, que se llamaba Juan: éste venía como testigo, para dar testimonio de la luz, para que por él todos vinieran a la fe. No era él la luz, sino testigo de la luz.

*Los judíos enviaron desde Jerusalén sacerdotes y levitas a Juan, a que le preguntaran:*

*-¿Tú quién eres?*

Él confesó sin reservas:

*-Yo no soy el Mesías.*

Le preguntaron:

*-Entonces, ¿qué? ¿Eres tú Elías?*

Él dijo:

*-No.*

Y le dijeron:

*-¿Quién eres? Para que podamos dar una respuesta a los que nos han enviado, ¿qué dices de ti mismo?*

Él contestó:

*-Yo soy "la voz que grita en el desierto: Allana el camino del Señor" (como dijo el profeta Isaías).*

Entre los enviados había fariseos y le preguntaron:

*-Entonces, ¿por qué bautizas, si tú no eres el Mesías, ni Elías, ni el Profeta?*

Juan les respondió:

*-Yo bautizo con agua; en medio de vosotros hay uno que no conocéis, el que viene detrás de mí, que existía antes que yo y al que no soy digno de desatar la correa de la sandalia.*

*Esto pasaba en Betania, en la otra orilla del Jordán, donde estaba Juan bautizando.*

PALABRA DEL SEÑOR